



★いよいよ2学期のスタートです！

43日間という、長い夏休みが終わりました。終わってみればあっという間に過ぎた感がありますが、世の中では様々な出来事がありました。皆さんは、自分で思っていたような夏休みの過ごし方ができたでしょうか。夏休みにしかできない特別なことができたでしょうか。普段の学校生活を過ごしている時とは違った家族との時間を過ごせたでしょうか。夏休みの間、十分リフレッシュして心身ともに充電ができたことと思います。2学期が始まります。まずは早く生活を学校モードに戻して、頑張してほしいと思います。

例年、実施しています庄境ゼミにはたくさんの生徒が参加してくれました。朝から参加する3年生も多かったですし、部活動の前後に参加する1・2年生もいました。黙々と自主学習に取り組む姿が多くみられました。また、学校外の活動では、ふれあい育児体験や福祉体験ボランティアに多くの生徒が参加してくれました。園児やお年寄りの方々とふれあう貴重な体験ができました。地域に出向いて行う一つの経験が、今後の人生に生きてくると思います。

さて、今年の夏休みはパリオリンピックがありました。皆さんもテレビの前に釘付けになったことがあったのではないのでしょうか。今回も、日本人の活躍は目覚ましいものがありました。その中でも、中学生や高校生世代を含む10代の選手の活躍も大いに目立っていたかと思えます。例えばスケートボードでは、ストリート、パークともに中学生年代の選手の活躍がありました。パークに出場して見事銀メダルに輝いた開心那（ひらきこな）選手のインタビューが印象に残っています。

開選手は、前回も銀メダルで、今回も銀メダルでした。このことについてインタビュアーから聞かれた開選手は、「メダルは、金メダルではなく前回と同じ銀メダルですが、自分がやりたいと思っていたことが全部できたので、とても満足しています」と答えていました。その表情は、とても清々しく充実感にあふれていました。相手のあることです。結果として順位がついてしましますが、自分がやろうと思っていたことができた満足感・充実感を得られることの大切さを感じました。私たちもいろいろな場面で、まずは自分で自分をほめることができるような努力をできるようにしたいですね。



【庄境ゼミ】



【ふれあい育児体験】



【福祉体験ボランティア】



【8月8日：平和集会】

★校内サポートルームができました！

今年度より、市内の学校で校内サポートルーム支援員配置事業が始まり、本校では、2学期開始よりサポートルームスタッフが配置され、サポートルームがスタートします。サポートルームとは、自分のクラスに入りづらい児童生徒の学校内の居場所を確保し、登校しやすい環境を整備するとともに、個に応じた学習や生活の支援を行うために開設される部屋です。B棟2階のPC教室の一部を、サポートルームとし、基本的には午前中に開設します。9月より、宮谷晃代（みやたにあきよ）先生に、サポートルームスタッフとして月～金の午前中に勤務いただきます。サポートルームの利用者は、学習のほか自分でできることを考え、活動していきます。利用については、学校と生徒、保護者の方と相談のうえで決めていきます。何かありましたらまずは学級担任にご相談ください。

= 9月の行事予定 =

日	曜	行 事	日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	日		11	水	ノー部活デー	21	土	秋の交通安全運動（～30日）
2	月	始業式 安全の日	12	木	体育祭練習開始	22	日	秋分の日
3	火	給食開始 1, 2年課題テスト（3教科） 3年実力テスト	13	金	安全の日	23	月	振替休日
4	水	ノー部活デー 1, 2年課題テスト（2教科）	14	土		24	火	学年集会 体育祭予演会 予演会
5	木		15	日		25	水	ノー部活デー 秋の交通安全週間立ち番 読み聞かせ
6	金	PTA三役会(19:00)	16	月	敬老の日	26	木	体育祭
7	土		17	火		27	金	体育祭予備日 英検(16:00)
8	日		18	水	ノー部活デー 但馬陸上秋季大会（豊岡陸上競技場）	28	土	考查前部活動中止（～2日） 但馬新人野球（植村球場） 但中ブロック別新人バレー大会（豊岡北）
9	月		19	木		29	日	考查前部活動中止 但馬新人野球（植村球場）
10	火	生徒集会	20	金	3年高校説明会（PM）	30	月	学習相談① 体育祭予備日
10月予定		2日(水)・3日(木)中間考査	5日(土)新人戦（野球、卓球）	6日(日)新人戦（野球）	12日(土)新人戦（バレー、卓球、剣道）	13日(日)新人戦（剣道） 17日(木)但馬連合音楽祭 20日(日)清滝小合同リサイクル活動 26日(土)3年学年PTA行事 30日(水)・31日(木)オープンスクール		

☆奉仕作業ありがとうございました！☆

例年夏休みの終わりに行っていますPTA奉仕作業を8月24日（土）に実施しました。大勢の生徒と保護者の皆様にご参加いただき、グラウンドの草抜きや校地内の草刈りをさせていただきました。また、刈った草をまとめる作業もしていただき、グラウンドや校舎周辺がとてもきれいになりました。気持ちよく2学期が迎えられます。ご協力ありがとうございました。